



Regionaljournal Steiermark



Brand eines Wirtschaftsgebäudes in Kapfenberg

Donnerstagabend brach Feuer in einem Wirtschaftsgebäude eines Bauernhofes aus. Es kamen weder Menschen noch Tiere zu Schaden. Ein Feuerwehrfahrzeug kam vom Forstweg ab. Verletzt wurde niemand

Kurz vor 19:00 Uhr rückten Kräfte der Feuerwehr, Rettung und Polizei zum Einsatzgeschehen aus. Die Einsatzkräfte konnten beim Eintreffen Feuer im Bereich des Erdgeschosses eines Stallzubaus wahrnehmen. Insgesamt sieben Feuerwehren aus dem Bezirk Bruck-Mürzzuschlag kämpften gegen die Flammen an. Kurz vor 23:00 Uhr konnte der Brand zur Gänze gelöscht werden. In dem Wirtschaftsgebäude befanden sich zum Zeitpunkt des Brandes keine Tiere. Es entstand Sachschaden in noch unbekannter Höhe. Auf der Zufahrt zum Einsatzort kam ein Feuerwehrfahrzeug aufgrund der widrigen Fahrbahnverhältnisse vom Forstweg ab und prallte gegen einen Baum. Verletzt wurde niemand. Ermittlungen zur genauen Brandursache werden seitens der Polizei durchgeführt.

